



- Par Cathy Premer -

Ressentir la grâce Culture de l'instant

L'ASSOCIATION MONTAGN'ARTS PROPOSE TOUT AU LONG DE L'ANNÉE DES ATELIERS ARTISTIQUES À CRANS-MONTANA. THE MONTAGN'ART ASSOCIATION ORGANISES ARTISTIC WORKSHOPS IN CRANS-MONTANA THROUGHOUT THE YEAR.

Le passé et le futur s'invitent souvent dans les pensées de l'être humain et l'empêchent de ressentir la grâce de l'instant présent. C'est sur la base de cette conviction que Zoé Georgoulis a décidé d'organiser des ateliers artistiques de ressourcement. Bien qu'elle soit d'origine grecque, son pays d'attache aura été essentiellement celui de Jacques Brel avant de venir s'installer avec sa famille en Valais il y a dix ans. Le choix de vivre à la montagne elle le doit à son mari Stéphane Stas. Chanteur, pianiste, compositeur-auteur-interprète, enseignant le piano et le chant, ce dernier cherchait un chalet isolé pour mieux exercer son art.

Ateliers de ressourcement

Aquarelle, expression corporelle, chant, piano, cuisine créative, ces ateliers pour adultes et enfants sont animés par des artistes de différentes nationalités. Ces rencontres se déroulent dans différents établissements du Haut-Plateau. Chez Montagn'Arts, les artistes, en plus de partager leur art, apportent aux participants une dimension supplémentaire. «Ces artistes associent à l'art qu'ils présentent une dimension d'ouverture, de respect et qui encourage à un échange très riche», précise Zoé. Parmi les artistes venus partager leur art, il y aura eu notamment le pianiste virtuose et nomade Marc Vella qui, avec son piano à queue sur une remorque, a traversé à ce jour plus de quarante pays pour célébrer l'humain.

The past and the future often wend their way into the thoughts of human beings and prevent them from feeling the wonders of the present moment. It is on the basis of this belief that Zoé Georgoulis decided to organise artistic revival workshops. Although she is of Greek origin, her home country was essentially that of Jacques Brel before she came to settle in Valais with her family ten years ago. The choice of living in the mountains is due to her husband, Stéphane Stas. A singer, pianist, composer-writer-performer, piano and singing teacher, he was in search of an isolated chalet where he could pursue his art better.

Revival workshops

Watercolour, body language, singing, the piano, creative cooking, these workshops for adults and children are led by artists of many different nationalities. These gatherings take place in various establishments on the Haut-Plateau. At Montagn'Art, the artists, as well as sharing their art, bring an extra dimension to the participants. "These artists associate a dimension of openness and respect with the art they are presenting, which encourages a very rich exchange", Zoé points out. In particular, among the artists who have come to share their art is the nomadic virtuoso pianist Marc Vella who, with his grand piano on a trailer, has up until now, travelled through more than 40 countries to celebrate humanity.